
gestatten? R. Solms
Beitrag von „Platzmeister“ vom 30. Juli 2015, 23:59

Ach menno, der De Rossi hat schon wieder alles wesentliche gesagt, was es zu den MN zu
sagen gibt. Ich jedenfalls habe auch nach mittlerweile fast 10 Jahren meinen Spaß in den MN.
Und man hat auch schon diesen oder jenen netten oder auch ... na sagen wir mal wenigstens ...
interessanten Typen im realen Leben kennen gelernt. Die MN sind, wenn man nicht alles so
furchtbar ernst nimmt, eine sehr gute Freizeitbeschäftigung mit, jedenfalls wenn man etwas
kreativ sein will, auch einem nicht zu unterschätzenden Unterhaltungswert.

Mich würde bei unserem Neuankömmling mal interessieren, wo und auf welcher Grundlage er
"Multimilliardär" ist, wenn er nicht in den MN mitspielt. Wo hat er sich denn diesen Status
"erarbeitet oder verdient"?
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